



REVIEW OF ADVANCES IN
INDUSTRY, LOGISTICS
& SUPPLY CHAINS

APPEL A CONTRIBUTIONS PERMANENT PERMANENT CALL FOR PAPERS

 Parution en juillet et décembre de chaque année
Published in July and December of each year

OBJECTIFS DE L'APPEL / AIMS OF THE CALL

La revue **RAILS – Review of Advances in Industry, Logistics & Supply Chains** lance un appel à contributions permanent et invite les chercheurs à soumettre des travaux originaux portant sur les mutations, pratiques et enjeux contemporains du management industriel, de la logistique et des chaînes d'approvisionnement.

Notre ambition est de proposer une plateforme transdisciplinaire de référence, articulant rigueur scientifique et pertinence pratique, afin d'éclairer les dynamiques organisationnelles, technologiques, sociales, environnementales et territoriales à l'œuvre dans ces champs.

RAILS - Review of Advances in Industry, Logistics & Supply Chains is launching a permanent call for contributions and is inviting researchers to submit original work on contemporary changes, practices and issues in industrial management, logistics and supply chains.

Our ambition is to offer a transdisciplinary platform of reference, combining scientific rigour and practical relevance, in order to shed light on the organisational, technological, social, environmental and territorial dynamics at work in these fields.

CONTACT ET INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES / CONTACT AND ADDITIONAL INFORMATION

✉ : rails-journal@aimil.org

🌐 : aimil.org / section Revue RAILS



TYPES DE CONTRIBUTIONS ATTENDUES TYPES OF CONTRIBUTION EXPECTED

RAILS accueille des formats variés (en français et en anglais) :

- Articles de recherche : Présentent des travaux originaux, théoriques ou empiriques ou aussi portant sur une revue de littérature,
- Études de cas : Décrivent des expériences concrètes (entreprises, projets, solutions mises en œuvre), avec une analyse des résultats, des défis rencontrés et des enseignements à en tirer,
- Comptes rendus critiques : Analyses d'ouvrages, de rapports, de conférences ou d'initiatives marquantes pour la communauté académique ou professionnelle.



RAILS welcomes a variety of formats (in French and English):

- Research articles: Present original, theoretical or empirical work, or a review of the literature,
- Case studies: Describe concrete experiences (companies, projects, solutions implemented), with an analysis of the results, challenges encountered, and lessons to be learned,
- Critical reviews: Analyzes of books, reports, conferences, or initiatives that are significant for the academic or professional community.

THEMATIQUES COUVERTES (NON EXHAUSTIVES) TOPICS COVERED (NON-EXHAUSTIVE)

- Management de la production, des opérations et de la performance
- Stratégies logistiques et supply chain management
- Digitalisation, systèmes d'information, data & IA appliquées
- Management des risques, résilience et logistique durable
- Développement des compétences et gestion des ressources humaines industrielles
- Gouvernance, achats responsables, pilotage des flux
- Innovation industrielle, lean management, qualité et amélioration continue
- Territoires productifs, politiques industrielles, logistique urbaine
- Transitions écologiques, économie circulaire, logistique verte
- Éthique, responsabilité sociétale, logistique humanitaire



- Production, operations, and performance management
- Logistics strategies and supply chain management
- Digitalization, information systems, data, and applied AI
- Risk management, resilience, and sustainable logistics
- Skills development and industrial human resources management
- Governance, responsible purchasing, flow management
- Industrial innovation, lean management, quality and continuous improvement
- Productive territories, industrial policies, urban logistics
- Ecological transitions, circular economy, green logistics
- Ethics, social responsibility, humanitarian logistics

INFORMATIONS PRATIQUES PRACTICAL INFORMATION

- Langue : les articles peuvent être soumis en français ou en anglais
- Consignes aux auteurs : [\[cliquer ici\]](#)
- Soumission : en continu, [via ce formulaire de soumission](#)
- Évaluation : tous les articles font l'objet d'une évaluation en double aveugle



- Language: articles may be submitted in French or English
- Instructions for authors: [\[click here\]](#)
- Submission: continuous, [via this submission form](#)
- Evaluation: all articles are subject to double-blind evaluation